

# hari ini

## Launching Sekaligus Uji Coba Bus Trans Andalan, Barru-Soppeng

Rudy kahar - [BARRU.HARIINI.CO.ID](http://BARRU.HARIINI.CO.ID)

Aug 30, 2023 - 08:22



Barru-Launching Bus Trans Andalan Provinsi Sulawesi Selatan Bantuan Keuangan Pemprov Sulsel Rute Barru-Soppeng di Stasiun Kereta Api Garongkong, pada hari Rabu 23/08/2023.

Mengawali Sambutan Bupati Barru, Transportasi merupakan spek tertinggi dalam

mendorong kemajuan suatu daerah. Karena menjadi penghubung antar individu yang mempunyai kepentingan yang besar. Menghubungkan dengan pusat-pusat produksi dengan pusat pemasaran dan juga siklus transportasi.

Transportasi merupakan unsur tertinggi dalam meningkatkan pertumbuhan perekonomian yang produktif dan berdaya saing.

"Untuk itu kinerja transportasi ingin ditingkatkan karena teorinya semakin banyak pertemuan disuatu tempat itu semakin mendorong peningkatan kemajuan perekonomian" Ujarnya

alhamdulillah Atas sinergi dan kolaborasi pusat, Provinsi, kabupaten dan stakeholder terkait sehingga Moda transportasi sudah ada di Barru. Transportasi ini akan menghubungkan wilayah-wilayah di Sulawesi Selatan serta terintegrasi dengan beberapa moda transportasi di sejumlah area, seperti pelabuhan, hingga destinasi wisata.

"Terimakasih kepada Pak Gubernur melalui Pak Kadis karena Pak Gubernur sudah mengalokasikan bantuan keuangan untuk mendukung konektivitas antar Wilayah/Kota sehingga masyarakat kita dari Makassar, Barru, hingga ke Soppeng bisa menikmati moda transportasi terkoneksi ini secara gratis"

Bupati meminta kepada stakeholder terkait agar ikut mensosialisasikan kepada masyarakat mengenai Bus gratis tersebut.

Sebelumnya Kadis Perhubungan Kabupaten Barru melaporkan Acara Lanching Bus Trans Andalan Provinsi Sulawesi Selatan yang akan terkoneksi dengan Kereta Api yang sudah hadir pada hari ini. Terkait dengan Launching pada hari ini adalah kegiatan yang merupakan bantuan keuangan dari Provinsi Sulawesi Selatan yang diaplikasikan dengan mengkoneksikan trayek Kabupaten Barru dan Kabupaten Soppeng.

"Khusus Kabupaten Barru kami telah menyediakan 2 Unit Kendaraan Bus yang akan berangkat dengan rute yang dikoneksikan antar moda dengan kereta api. dalam hal ini meningkatkan pertumbuhan ekonomi di 2 wilayah yaitu Barru dan Soppeng.

Maksud dari kegiatan Subsidi transportasi ini adalah pemberian bantuan keuangan untuk mendukung visi bapak Gubernur yaitu penyediaan Infrastruktur yang menguatkan interkoneksi antar wilayah. Dukungan tentu berada pada pemerintah daerah.

Usai melaunching Bus Trans Andalan dilanjutkan dengan uji coba bus

Turut Hadir Sekretaris Dinas Perhubungan Provinsi Sulawesi Selatan, KA BPKA Sulawesi, KA. BPTD Klas II Sulsel, Unsur Forkopimda, Para Camat Se- Kab. Barru dan Undangan lainnya.